

Fecha: 03-08-2024

Medio: El Austral de la Araucanía Supl.: El Austral de la Araucanía

Tipo: Noticia general

Título: En Día Mundial de la Hepatitis llaman a informarse y prevenir este mal

Pág.: 5 Cm2: 88,1

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.000 16.000 No Definida



## En Día Mundial de la Hepatitis llaman a informarse y prevenir este mal

· Hace pocos días se conmemoró el Día Mundial Contra la Hepatitis, siendo una enfermedad con diferentes causales, pero con un solo resultado si no se previene o no se trata, la muerte. De acuerdo con la Sociedad Chilena de Hepatología (ACCHEP), las hepatitis afectan a más de 70 millones de personas en el mundo, cinco millones de ellas se encuentran en Latinoamérica y cerca de 30 mil en nuestro país. Asimismo, y según reportes de la Organización Mundial de la Salud (OMS), éstas causan 3.500 muertes diarias en el mundo.

Existen cinco tipos de virus de hepatitis: A, B, C, D y E y, a pesar de que comparten el nombre, dependiendo del tipo de virus, sus síntomas y consecuencias son notablemente distintas. "Mientras que las personas que contraen los virus de la hepatitis A y E casi siempre se recuperan y no necesitan un tratamiento específico y suelen desaparecer luego de semanas o unos meses, con recomendaciones sencillas como reposo y una buena hidratación. En el caso de los virus de la hepatitis B, C y D, la infección se puede tornar crónica y algunos pacientes pueden desarrollar cirrosis y cáncer hepático", detalla Magdalena Galarce, médica de servicios clínicos de Farmacias Ahumada.